

Ne pas perdre une miette de la vie.

Cher Steve,

Il est avec le cœur lourd que je prends la plume aujourd'hui pour t'honorer et te rendre hommage. Ta vie était un véritable torrent d'énergie et de générosité, et j'ai eu le privilège inestimable de faire partie de ton chemin pendant une période précieuse.

Tu vivais la vie à cent à l'heure, comme si chaque instant comptait. Ta passion pour l'aventure et ton goût pour l'adrénaline étaient contagieux, et c'est grâce à toi que j'ai découvert une facette totalement nouvelle de l'existence. Tu m'as montré qu'il était possible de se jeter corps et âme dans ses passions, de carapacer les conventions et d'embrasser pleinement la vie qui nous est offerte.

Mais ta grande générosité était sans conteste ta plus belle qualité. Tu étais toujours là pour tendre la main, prêt à aider quiconque en avait besoin. Ta bonté et ta bienveillance ont touché le cœur de tant de personnes, et tu as laissé une marque indélébile sur chacune d'entre elles. Ta nature altruiste m'a inspiré, et ta présence dans ma vie a été un cadeau inestimable.

En particulier, je tiens à exprimer ma gratitude pour ta contribution à mon premier long métrage de fiction. Sans ton soutien indéfectible, il aurait été impossible pour moi de réaliser ce projet qui me tenait tant à cœur. Tu as cru en moi lorsque personne d'autre ne l'avait fait, et tu as apporté ton soutien pour concrétiser ce rêve. Je suis éternellement reconnaissant pour cette opportunité, qui a marqué un tournant décisif dans ma carrière.

Ton départ soudain a créé un vide immense dans nos vies. Mais je choisis de me souvenir de toi pour toutes les merveilleuses leçons que tu nous as enseignées, et pour l'amour et le bonheur que tu as répandu autour de toi. Je serai toujours ému

en repensant à nos moments partagés et à l'impact positif que tu as eu sur moi.

Que ta mémoire reste vivante dans nos cœurs, et que ton esprit aventurier continue de nous guider dans nos propres voyages. Puisseons-nous tous apprendre de ton exemple et embrasser la vie avec autant de passion et de générosité que toi.

Repose en paix, cher Steve. Tu resteras à jamais gravé dans nos mémoires.

Avec tout mon amour et ma gratitude,

Christophe, réalisateur de la Ruche